

その 変われば 拾

か?! 取ったという事か と言っ 暮れ 7 カコ 今は亡き桂歌丸師 たと思ったらもう二月。 り11か月となりました。 に 早 いる気が 年々時 11 ŧ ご準備はお済みですか・・ たのは笑点でお馴染み ので令和7 間の流り なするの なのでしょう れが速くなっ 匠 は私も年を 一です 年 が が 今年 皆様、 ま 確 \mathcal{O}

事を大人になった今でも季節通 七 きもその一つです に行っています。 夕、大黒様のお歳夜などの行 我が家では正月、 最近になってからです)。 ここで問題です。節分にま を食べるようになったの (因みに 節 ひな 分 \mathcal{O} 豆ま 恵

私が幼 ころが! き落花生をまいていました。と 酒田市では何 く豆とい ったら 「節分の豆まきと言 そして今住 \mathcal{O} 住んで んでい ょ 1 うか

宏友会

第四四一号(2月号

上田診療所 酒田市上野曽根 字上中割73番地 下11.0234-27-3306 責任者 矢島恭一

街市。 れました、 ちゃんでも大豆と決まっている 所でお土産を買っていました。 魔した際は、 名産地です。 だろう! たらサザエさんでもちび 言わずと知れた落花生の 旦那の出身地は千葉県 」と異を唱える者が現 私の旦那ですけ

 \mathcal{U}° ほんのり塩味がビー いった絶妙な歯ごたえと 硬過ぎず柔らか過ぎずと た「茹で落花生」で、 ったりでした。 生の落花生を塩ゆで ルに

もの!」という主張も解 撒くものではなく食べる 那ですから、「落花生は 名産地で生まれ育った旦 そんな訳で、 でもないのです ナーには豆まき 辺のスー 落花生 パー \mathcal{O}

旦那の実家にお邪 必ず落花生の直売 まる子 まりと 年忘れずに語ってくれるあた 鬼はいないんだ。 て心を入れ替えてしまうから、 鬼でさえもその大慈悲心によっ 実を目の しまうのです。 言うんだよ。」という蘊蓄は毎 豆撒きはね、不動 んだなぁと私はつい感心して 7 は渋 それでも「成 お 生まれ故郷千葉を忘れ は言わずに ij, 当たりにした旦 々落花生を撒 か 大豆 れ 7 、福は内、 は 明王の前では、 ま 田 [山新勝 \mathcal{O} 方にち 7 那 ″鬼 は だけ てな 1 は \mathcal{O} \mathcal{O} ま 現

(次号もお楽しみに!)



その190 やわ肌のほほえみ ふるさと

目が合う。 まったように庭の中央を横 色の猫が決まった時間に ブロイラーみたいだ!」 たまに窓際を通り目と 眼差し 大きく瞳を開いて 毛をむしり取られ で去ってい

猫乗に守害寒毛いに数や近がし、る虫暖皮る近派サい不たこ。 がは。いだイが 、サイなど少いが、ゾウン。確かに人間2

獲物を家族などに与えるた いった。 獲物をさがし 自由になっ

矢島先生の既刊3冊も

発売中!

なった。 人類が直

するようにくうちに体の毛が抜け落て汗にまみれて長距離を歩 なった。後足はもっぱら歩めに長距離を歩くように た手は多くの獲物を運ぶこ くことに使い、 や子どもを思が、愛する妻 いろいろあるなる説」など は、立つと なった理由に 二足歩行 「視野が広く

自然から人類への最大の贈赤ちゃんの「ほほえみ」はかにしてくれる。やわ肌の豊かに表現し、人の心を豊

自分の

体型を基準に考えるか

毛のないことを異常だと

わな

いようだ。

放棄したのには特別な理由氷河期を生きた人類が毛皮

初期の人類は多くの

る

平也

・庄内百考」

いやる心であ

それに無

診療所だよりに掲載されている シリーズ「ふるさと」をまとめた 庄内 平也さんの著書が発刊され ました!

市内の書店で購入できます 診療所窓口でも発売中







マイナンバーカードでの保険証確認 にご協力をお願いいたします!

れからどう生きる

矢島 恭

きました。私の法人でもあまり意とました。しかし昨年秋の郵便物の大幅た。しかし昨年秋の郵便物の大幅た。しかし昨年秋の郵便物の大幅た。しかし昨年秋の郵便物の大幅を高いから、年賀状を出すのをやめるという葉書が多く寄せられました。 殊に会社同士の「年始のご挨拶」という葉書がらやめさせて頂きました。 私の法人でもあまり意

名で出すことにしました。出したいというので、例年通り連するか迷いましたが、今年は妻も一方個人名で出す年賀状をどうた。

いました。 年賀の挨拶だけはすることにしてが、私は一度でも頂いた葉書には 以前も書いたことがあるのです

という葉書をもらいました。出した複数の友人からは、正月明出した複数の友人からは、正月明出した複数の友人からは、正月明という葉書をもらいません。本当はという葉書をもらいません。本当はという葉書をもらいません。本当はという葉書をもらいません。本当はという葉書をもらいません。本当はという葉書をもらいません。本当はという葉書をもらいません。

なのまずなこだけなっこをご、 1を気分になるものです。 と何か悪いことをしてしまったようなが、こうもお断りの賀状が増えてくる

本の年賀状を受け取った後で、中学されたことを思い出しました。 本書をもらいました。翌年も安否確認 をところ、今でいう「年賀状終い」の をところ、今でいう「年賀状終い」の たところ、今でいう「年賀状終い」の をところ、今でいう「年賀状終い」の をところ、今でいう「年賀状終い」の をところ、今でいう「年賀状終い」の をところ、今でいう「年賀状終い」の をところ、今でいう「年賀状終い」の をところ、今でいう「年賀状終い」の をところ、今でいう「年賀状終でした。



一番先に現れるのは、下肢筋力低下康をどう維持するかの話です。 ここまでは前段で、本題は自分の健

ら消えていきます。それでも私たは亡くなった人が増え、住所録か

|況を伝えたくて続けてきたのです

その先に認知症があります。それ

その後脳の活動が低下してきま

ちは元気にしておりますという現

ま す。今更星ハカですが、私ことっ字 まず理想の体型を保つことです。 す。

らをできるだけ予防して、天寿を

通って運動をしておられたようであり、詩的であり、哲学的な風であり、詩的であり、哲学的な風がまた人です。例えてみれば昨年亡くなられた谷川俊太郎れば昨年亡くなられた谷川俊太郎れば昨年亡くなられた谷川俊太郎れば昨年亡くなられた谷川俊太郎のが好きで、時間があればジムにす。今更遅いのですが、私にとっまず理想の体型を保つことでまず理想の体型を保つことでまず理想の体型を保つことで

と私は返します。 はまさんでも相当の高齢でも農 と本さので、「いやそれが は、「この歳になっても がなばならない」と半ば自虐的 がなばならない」と半ば自虐的 がなばならない」と半ば自虐的

自分もそうですが、「寒いから」自分もそうですが、「寒いから」を言い訳をしてを期間をどう過ごすかが、いつまでも元気で生きぬくたが、いつまでも元気で生きぬくたが、いつまでも元気で生きぬくたが、いつまでを対間をどう過ごすかに住む以上冬期間をどう過ごすかにはむ以上冬期間をどう過ごすかにはむいます。しかし北国しました。

ようと思っています。なるとまたウォーキングを再開しが、春には完成するそうで、そう所近くで行われている道路工事

プとせたちの 北平田保育園

「わるいこは いないかー」

▶ 私の笑いと癒やしただくんです! 名前の由来はご想像におまかせします。 ▶ 冬期間限定のメニューです。 ぜひ花○○月へ食べに行ってみてください!



vestagram



介護支援専門員 堀井 由香



7 は

記号を入れましょ?め問題です。

職員が撮ったお気に入りを紹介します★

1月号の答え

- ① しずおかけん
- ② やまなしけん

置某子 絵

答えは来月号です♪

より届いた絵手紙をご紹介します。富山市在住の土田芳男さん(百歳) どこがの節

んと強影分福でい響に を鬼でかっ 招やす恵い い邪ね方 卷近 て気 を豆きた き払まのは 平まいきイ 井し をメ ど行

すだき車た。さい根本 、場方電 い当かは話 方ら診を か一療せ よら度所ず うのお内に お指電に来 願示話は所 いにし入し い従てらて

さる鼻 い前水発。に・熱 症 必咳 風 が 症 電が 話あ 品でご相談くだる方は受診4 0 痛 てた くだ駐っ だす

初 知 らせ

流

行

想が足柿 像手がを夫 すを不持婦 る繋自っ二 だい由て人 けでな羽暮で付旦黒ら ほき那山し っ添さに うんドお りのをラに ♥だ奥イぎ そさブり

うんへ。

焉) 恶 [

印刷 (株) 小松写真印刷